



Anlass mit Angehörigen am 19. September 2024 in der Rathauslaube in Schaffhausen

Beginn: 18.30 Uhr

Liebe Brüder

Die Rheinfall-Loge hat auch dieses Jahr das Patronat für eine Veranstaltung in der Rathauslaube übernommen.

Nutzt mit euren Angehörigen die Gelegenheit für einen exklusiven Blick hinter die Kulissen des US Wahlkampfs mit einem ausgewiesenen Politologen und einem Ex-Fernseh-Frontmann.

Im Anschluss an die ca. 1½ Stunden dauernde Veranstaltung kann im Refektorium in geplanter Anwesenheit der Referenten und Vertretern der Vortragsgemeinschaft das Nachtessen eingenommen werden. **Anmeldung für den Imbiss** im Refektorium ist **erforderlich**.

Eure Obermeister
Heinz Weber und Marcel Sonderegger

Anmeldung für den Imbiss bitte per

<https://xoyondo.com/dp/R3yri0Gx8LI7w14>

oder 079 475 88 19 (Jack Vögeli)

oder jakob.voegeli@swissworld.com



Vinz Koller und Stephan Klapproth

***Die Staatsanwältin gegen den
Vorbefragten – oder der Kampf
um die Seele der USA***

Vinz Koller ist in Schaffhausen aufgewachsen. Studium Politologie an der Uni Zürich und internationale Beziehungen in Kalifornien. Langjährig aktiv in Verantwortungspositionen der demokratischen Partei in Kalifornien und selbst mehrfach einer der 538 Elektoren. Lebt seit über 35 Jahren in Kalifornien.

Stephan Klapproth, gehört nach 22 Jahren als Frontmann der SRF Sendung „10vor10“ zu den erfahrensten Nachrichtenmoderatoren im Deutschsprachigen Europa. Von der Clinton-Wahl 1992 bis zur Wahl von Donald Trump war er für SRF als USA Sonderkorrespondent unterwegs. Der mehrfach mit dem Swiss TV Award ausgezeichnete Journalist lehrt heute Kommunikation an verschiedenen Universitäten sowie an der ETH Zürich.

Veranstalter

Schaffhauser Vortragsgemeinschaft

Eintritt Erwachsene Fr. 10.—

(Berufslernende, Studenten und Schüler frei)

Patronat: Odd Fellows Schaffhausen